



HOME BLOG DEPORTES + PRODUCTOS + RADIO/TV + REVISTA QUIÉNES
CONTACTO

RECORRIDO INÉDITO CERCA DE SANTIAGO PARA EL DESAFÍO BMC

Buscar Aquí

BUSCAR

La competencia que se realizará el 15 de marzo tendrá dos rutas que partirán desde el Enjoy de Rinconada: una de 20k para los que se inician en el ciclismo de montaña y otra de 40k para los más expertos.

Con una ruta inédita para los amantes del mountain bike, que se interna en el cordón montañoso de Chacabuco con imponentes paisajes y obstáculos naturales, se realizará el día domingo 15 de marzo el **Desafío BMC**. La competencia estrenará un circuito de primer nivel para mejorar el desarrollo competitivo de los amantes de los deportes extremos.

Con dos trayectos, la prueba está diseñada para *riders* de cualquier edad y capacidad técnica. Los participantes de los primeros 20k (desde los 12 años), pasarán por la cuesta de Ranchillos que, a pesar de que es exigente, es totalmente realizable por los aventureros que no tengan experiencia en la disciplina.

Los 40k fueron planificados para los más expertos (desde los 16 años). En esta categoría, hay que contar con las técnicas necesarias para andar por sendero. Además, posee un recorrido que no ha tenido ninguna otra carrera: parte desde el Enjoy Santiago para luego combinar la carretera de la ruta San Martín con la Ruta 5 Norte. Quienes realicen este trazado podrán observar paisajes inigualables, como cuando se toma altura sobre el Valle del Aconcagua y por el camino del cordón del Valle de Montenegro.



Para Víctor González, productor general de Aventura Aconcagua, esta carrera es para aquellos deportistas que están buscando conocer una nueva ruta cerca de la capital, bajo los parámetros y seguridad de un evento deportivo. Además, agregó: *"Es una buena oportunidad para hacer ciclismo en las cercanías de Santiago sin smog. Es un panorama ideal porque después puedes hacer actividades en los alrededores de la zona"*.